

Mai 2024

Endlich zum letzten Wochenende im April ist es frühlingshafter geworden. Jetzt müssen die Zwiebeln, Salate und Kartoffeln ins Beet und zur Verschönerung meines Sitzplatzes wird der Sommerflor in die Kistchen gesetzt. Hoffen wir doch, dass sich der Wonnemonat Mai von seiner besten Seite zeigt und wir unseren Garten wieder barfuss geniessen können.

Unsere diesjährige Rosenreise führt uns Ende Mai ins Südtirol. Ein schönes Grüppchen hat sich angemeldet, um gemeinsam einige Tage unter Gleichgesinnten zu verbringen. Wir hoffen auf schönes Wetter, blühende Gärten, gutes Essen und feinen Wein.

Am 1. Juni ist im Wohn- und Pflegezentrum in Siebnen das Rosengartenfest angesagt. Wir von der Rosengruppe werden ein vielfältiges Kuchenbuffet präsentieren. Bei warmem und trockenem Wetter wird im Garten aufgetischt. Begleitet von Musik steht einem gemütlichen Nachmittag nichts mehr im Wege.

Bei schönem Wetter werden unsere Rosenfreunde am 15. Juni bei Barbara und Aldo Hensel in Ihrem Garten zum Rosenhöck erwartet. Um 12.00 Uhr werden Würste mit Salat serviert und anschliessend lassen wir den Nachmittag bei Kaffee und Kuchen ausklingen. Auskunft über die Durchführung erteilt Barbara Hensel unter 079 221 40 55.

Herzliche Frühlingsgrüsse *Helena Schnellmann*

[nach oben](#)